



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1, はじめに

本日より令和5年度(2023年度)が始まりました。昨年に引き続き保護者の皆さんへの学校へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。子ども達の健やかな成長を願って共にがんばっていきましょう。

2, 「表彰朝会」(3/22)

今年度最後の表彰朝会がありました。今回の表彰は6年比嘉杏月さんが「年賀状コンクール版画部門審査員特別賞」2年高良祐晴さんが「空手選手権大会で団体、個人でそれぞれ準優勝と3位入賞」小禄JVCさんが男女とも「市小学生バレー大会で3位入賞」さつきSCさんが「ライオンズカップで優勝」を受賞しました。おめでとうございます。



「空手選手権大会で団体、個人でそれぞれ準優勝と3位入賞」小禄JVCさんが男女とも「市小学生バレー大会で3位入賞」さつきSCさんが「ライオンズカップで優勝」を受賞しました。おめでとうございます。



3, 「修了式」(3/24)

R4年度の修了式をリモートで行いました。4月からは体育館にて全校集会の形で実施予定です。これが最後のリモート集会になればいいですね。1年

間の振り返りと次年度への思いを1年代表「徳元宗佑さん」「馬上紗良さん」5年代表「平良真央実さん」「仲村渠利都さん」の4名が立派にお話しされていました。4人の皆さんありがとうございました。また、修了証(よいこのあゆみ)を各学級の代表のみなさんに手渡しました。



また、修了証(よいこのあゆみ)を各学級の代表のみなさんに手渡しました。

4, 「新しいクラス発表」(4/7)

毎年恒例の新しい学級の発表を児童玄関で実施しました。子ども達それぞれ一喜一憂する姿が見られました。



5, 「令和5年度新任式・始業式」(4/7)

新型コロナウイルスもこのところ落ち着いてきて、新任式と始業式を4年ぶりに体育館で実施しました。私も小禄小に赴任して初めて全校児童が勢揃いした様子をみました。新しい職員も全校児童の前で直にお話するのは久しぶりでした。すごく新鮮でした。当たり前前の日常が徐々に戻りつつありますね。

